

## COMMUNIQUE DE PRESSE

La République du Niger a conclu le 17 janvier 2020 le premier financement commercial international de l'histoire du pays. A la suite d'un *Roadshow* qui s'est tenu à Londres le 20 novembre 2019 en présence d'une délégation conduite par Monsieur le Ministre des Finances, le Niger a levé avec succès un montant total équivalent à 200 M\$ libellé en Euros (soit près de 117 Mds FCFA) auprès d'une banque internationale de premier plan, démontrant ainsi la capacité du pays à attirer des investisseurs privés étrangers.

Cette transaction s'inscrit dans le cadre d'une opération de reprofilage de la dette publique, permettant au pays de rembourser, via ce nouveau financement, un ensemble de bons et obligations du Trésor aux maturités courtes et aux taux d'intérêt élevés. Le nouveau prêt ainsi levé, d'une maturité de 10 ans pour un taux d'environ 5%, bénéficie de conditions plus compétitives que celles accessibles sur le marché régional des titres publics, ou auprès de banques locales. En reprofilant une partie de sa dette publique, cette opération permet au Niger de réduire la charge d'intérêt tout en allongeant la maturité moyenne de la dette.

Le Niger a pu bénéficier d'une assurance fournie par l'Agence pour l'Assurance du Commerce en Afrique (ATI-ACA) dans le cadre de ce financement, permettant d'attirer les investisseurs étrangers à des termes particulièrement favorables pour le pays.

Après l'obtention d'une notation financière internationale de B3 avec une perspective stable attribuée par Moody's en août 2019 et cette première transaction à l'international, le Ministère des Finances entend poursuivre l'ouverture du Niger aux investisseurs étrangers afin de soutenir et d'accompagner son développement économique et social.

Fait à Niamey, le 28 janvier 2020

**Roadshow à Londres le 20 novembre 2019 en présence de Monsieur le Ministre des Finances**

